

街歩くook田原

街あるつく田原
令和3年8月1日(日) 第55号

初夏の風になびく鮮やかな七夕飾り



6月24日㈭に、セントファーレ2階会議室にて、田原中学校たはランティアの皆さん協力し、七タイベント「星に願いを」用の専用台に飾り付けを行ないました。55本の台にそれぞれ吹き流しとプラスチック笹を取り付け、願い事を書いた短冊や飾り物を吊るし、中心市街地の協賛店55店舗に設置する専用台を手際良く準備しました。



●たはランティアの協力による
飾り付け

七タイベント「星に願いを」

みんなの願いを込めた、まちなかの夏の風物詩

●7月3日(土)
願いを込めた笹を2か所に設置



梅雨の合間の7月3日(土)には、ララグラン内のまちなか広場にて、まちなか賑わいづくり実行委員会が本物の笹を使った飾り付けを行ないました。会場では親子交流館や噴水広場を訪れた親子が相談しながら一生懸命短冊に願い事を書く姿や、初夏の青空になびく短冊と写真を撮る姿が見られました。まちなか賑わいづくり実行委員会委員長の柴田光晴さんは「去年と違い、新型コロナウィルス感染症以外の願いも多く書かれていたことで子どもたちの思いが伝わってきた」と笑顔でした。完成した笹は三河田原駅前広場、ララグランの2か所に10本設置されました。



「地域密着！ 田原市にとってなくてはならない愛されるクラブ」を目指して…

アイレクススポーツクラブ 田原 支配人 ササキ ダイト
佐々木 大斗さん



■ スポーツクラブの歴史

大正7年創業のハクヨグループは、1997年にファーストネスクラブ業界に参入し、2004年セントフーリー開業と同時にアイレクススポーツクラブ田原をオープンしました。現在、愛知県内で25店舗のスポーツクラブを運営しています。

4円に田原の支配人になつた



佐々木さんは、1994年豊川市生まれ。地元高校から関東の大学へ進学。卒業後、地元に戻りハクヨグループに就職され、アイレクススポーツクラブ春日井、アイレクス・ザ・クラブ名駅SKYでスポーツクラブの経験を積んでもらいました。

■ 理想の店づくり

今年は「地域密着！ 田原市にとつてなくてはならない愛されるクラブ」をスローガンに掲げ、お客様一人ひとりと真剣に向かい、知ることを大切にしています。

ひとつひとつを楽しくしていただきるために、ぜひお越しください、多くの方へお話ししていきたいです。



■ 佐々木支配人の生き立ち

田原市や名古屋市内の店舗で勤務していましたが、その中でも田原市は地域の皆様同士のつながりが圧倒的に強く、アットホームな街だと感じています。まだ田原に来て4か月ですが、人の温かさに魅了され、魅力溢れる街だと感じています。

5円に娘が生まれ子育てに奮闘中ですが、寝顔がものすごく可愛く、癒されていました。(笑)これからずっと田原市のことを知りながら、このまま田原市に暮らしていきたいです。



住 田原市田原町萱町1番地
セントファーレ 2F・3F
電 0531-24-4888
FAX 0531-24-4884
営 24時間営業
休 毎月最終木曜日
夏期3日、年末年始5日程度
P セントファーレ共用
HP <https://www.ilex-sports.com/tahara/>



■ アフターコロナを見据えて

当クラブはスタジオジム、パーソナル、ヨガ、ジム(温浴)の4つのHコアからなり、世代問わず幅広い方がそれぞれのライフスタイルに応じて楽しみ、集つてミユーニティです。現在、コロナ禍ですがでもないだけ安心して快適にご利用いただくために、感染症予防対策は徹底しています。ワクチン接種も進み、今後ますます健康に対する意識は高まるでしょう。その時に、万全な状態で地域の皆様を迎えることが叶えられ、施設もホスピタリティも更なる進化を遂げたこと請うます。

■ 街との繋がり、人との繋がり

ネスを聞くには向が必駆か、ところの視点で取扱いが必駆か、人と人とのつながりを生み出します。田原市の方々に健康や元気、笑顔をお届けできるように努めています。

田原市や名古屋市内の店舗で勤務していましたが、その中でも田原市は地域の皆様同士のつながりが圧倒的に強く、アットホームな街だと感じています。まだ田原に来て4か月ですが、人の温かさに魅了され、魅力溢れる街だと感じています。

5円に娘が生まれ子育てに奮闘中ですが、寝顔がものすごく可愛い、癒されていました。(笑)これからずっと田原市のことを知りながら、このまま田原市に暮らしていきたいです。